

El Deportivo ganó en Valladolid hace 54 años

10/04/2024



Juanto Ortuño y Eddy Salcedo celebran un gol marcado al Valladolid en Elda que el VAR invalidó | Archivo Valle de Elda. J. Cruces.

El Deportivo guarda buen recuerdo de su única visita al Real Valladolid, ya que hace 54 años venció (1-2). Fue el 25 de febrero de 1970 cuando se midió al cuadro pucelano en el antiguo José Zorrilla en partido de vuelta de una eliminatoria de Copa, lo que supuso la clasificación para la siguiente ronda de los de Elda, ya que en el duelo de ida hubo tablas (1-1).

Aquella victoria se solventó con los goles azulgranas de Vicente Botella y Joaquín Sanjuán, mientras que el tanto pucelano fue de Chema Asenjo. El duelo fue dirigido por el colegiado sevillano Ramón Pérez Quintas.

El técnico orensano Camilo Liz alineó por el Eldense a Eduardo Alonso; Jesús Martín "Chuli", Pepín Cuéllar (Luis Echevarría, minuto 45), Manolo Poceiro; Antonio Delgado Noda, Pedro Puente; José Antonio Bravo, Joaquín

Sanjuán, Juan de Dios González (Vicente Botella, minuto 45), José Ramón Iglesias "Tapia" y Pedro Beato.

El preparador madrileño José Luis Saso presentó por el Real Valladolid a José Luis Fuentes; Salvi Aparicio, Pedro Marañón, Toño de la Cruz; Gerard Gatell, Antonio Rivas; José María Lizarralde, Cacho Endériz, Paco Docal, Chema Asenjo y José María Lasa.

Sin embargo, el próximo sábado (18:30 horas) será la primera vez que el Deportivo juegue en el Nuevo Zorrilla, estadio inaugurado el 20 de febrero de 1982. Es el tercer terreno de juego que ha tenido el club vallisoletano fundado el 20 de junio de 1928.



El primer campo de fútbol de Valladolid se denominó Sociedad Taurina y prestó servicio desde 1928 a 1940. Tras la contienda civil, el Ayuntamiento inauguró el 3 de noviembre de 1940 el Estadio Municipal, que pasó a denominarse José Zorrilla el 10 de octubre de 1951,

cerrando sus puertas el 7 de febrero de 1982.

De ese modo, el Deportivo tratará de repetir la victoria que obtuvo hace 54 años para recuperar los tres puntos que se llevó el Valladolid del Nuevo Pepico Amat el pasado 4 de octubre cuando se impuso por la mínima 0-1, tanto de Mamadou Sylla.

Precio de las entradas

El Valladolid divide en cinco sectores el aforo del José Zorrilla, poniendo a la venta 23 clases de localidades. En zona oeste la más cara cuesta 62 euros y la más económica para movilidad reducida está fijada en 24 euros.

En zona este la más cara vale 44 euros y la más barata 28 euros. En el sector norte el precio oscila de 24 a 28 euros. En el sector sur hay dos clases de entradas al precio de 21 y 23 euros, mientras que las entradas vip oscilan entre los 95 y 125 euros.